

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kepada Allah Subhanahu Wata'ala yang telah memberikan rahmat dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis yang berjudul : **“PENGARUH *DEBT TO EQUITY RATIO, WORKING CAPITAL TURNOVER, CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY* DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP PROFITABILITAS PERUSAHAAN (Studi pada Perusahaan Sektor Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016)”**

Tesis ini ditulis guna memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Pada kesempatan ini secara khusus penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada almarhumah Ibunda Latifah dan Ayahanda almarhum Mochamad Yasin yang telah merawat dan membesarkan serta menanamkan pentingnya pendidikan. Ibu mertua Muniroh yang telah mendorong penulis untuk kuliah lagi. Terima kasih pula penulis ucapkan kepada Istri tercinta Hikmatul Fitroh yang senantiasa dapat memahami kesibukan dan juga tak lupa kepada kedua belahan hati kami : Nadia Rahma dan Zulfia Nida yang sering terabaikan. Semoga Allah senantiasa memberikan rahmat, hidayat serta ampunan yang tak terhingga atas kekhilafan selama masa perkuliahan dan penelitian.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian Tesis ini sehingga dapat diselesaikan.

Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada :

1. Bapak Professor Said Djamaluddin, SE, MM, Ph.D selaku Dosen Pembimbing yang telah menyediakan waktu dan pikirannya sehingga Tesis ini dapat selesai

2. Bapak Bambang Santoso Marsoem, Ph.D selaku penguji seminar Tesis yang telah memberikan masukan yang bermanfaat
3. Ibu Dr. Augustina Kurniasih, ME selaku Ketua penguji sidang Tesis yang telah memberikan pemahaman dan masukan yang bermanfaat
4. Ibu Dr. Dewi Anggraini Faisol, Ak., ME selaku penguji sidang Tesis yang telah memberikan masukan yang bermanfaat
5. Seluruh staf pengajar Pascasarsajana Magister Manajemen dan Civitas Universitas Mercu Buana Jakarta yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman selama penulis menuntut ilmu di Universitas Mercu Buana Jakarta.
6. Bang Achmad Rafik yang telah membantu dalam penghitungan SPSS dengan sabar dan ikhlas dan teman-teman seperjuangan Program Magister Manajemen : Roby, Deny, Roy, Dwi, Anis, Nida, Wulan, Jessica dan teman-teman lainnya yang telah memberikan dukungan kepada penulis

Penulis menyadari bahwa Tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu masukan baik kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan penulis untuk perbaikan di masa yang akan datang

Jakarta, Desember 2018

Penulis

Arief Adriyanto